

# XXVIII JORNADAS IBEROAMERICANAS DE DERECHO PROCESAL

## Concurso de jóvenes procesalistas

### Indicaciones para jurados de los concursos de jóvenes procesalistas

A continuación, algunas indicaciones que se les agradece hacer recordar a los expositores el día de su disertación:

1. Por razones de tiempo, se ha solicitado a los participantes que desean utilizar una presentación, que la misma no contenga más de 4 diapositivas.
2. De preferencia se debe mantener el orden de las exposiciones previamente informada, salvo alguna razón extraordinaria o que los moderadores de mesa puedan acordar variar las exposiciones.
3. No se ha permitido en ningún caso la coautoría de los trabajos. Por lo que la exposición oral necesariamente la debe realizar el único autor del trabajo que está postulando al premio respectivo.
4. Cada disertación durará un máximo de 8 minutos. Seremos estrictos con el control del tiempo del inicio para que todos los participantes tengan igualdad de condiciones.
5. Luego de cada exposición, quedará a discreción del jurado realizar las preguntas que considere conveniente. Para ello, se deberá tomar en consideración la cantidad de exposiciones programadas para cada concurso (5 para el premio “Mario Kaminker”, 17 para el premio “Sergio García Ramirez” y 23 para el premio “Vicente Gimeno Sendra”).
6. Al finalizar las exposiciones, el jurado deberá decidir e informar a los coordinadores quienes son los dos primeros lugares del concurso respectivo. En casos excepcionales, si el jurado lo considera conveniente, es posible que hubiera un empate en alguno de los dos primeros lugares.

### Coordinadores del concurso de jóvenes procesalista

Carlos Glave Mavila

Gabriel Valentín

Karla Vilela

